

Madrid, 21 de Septiembre de 2020

El objetivo de **InspiraSalud** es promover la salud en la población y llevar a cabo actividades y proyectos sobre educación para la salud, a través de profesionales comprometidos que ponen su conocimiento al servicio de los demás.

Específicamente en estos tiempos tan complicados, nos hemos lanzado también a llevar a cabo una campaña para recoger alimentos básicos y hacerlos llegar a familias de la Comunidad de Madrid en situación de vulnerabilidad.

Hemos recibido de la Escuela de Osteopatía de Madrid un donativo de 3000 euros y queremos contarte que hemos hecho con ese dinero.

¿Qué hemos hecho?

1. Hemos comprado productos de alimentación y los hemos entregado en comedores sociales y/o fundaciones que trabajan actualmente en proyectos similares, dando apoyo a familias con dificultades para adquirir productos básicos en su día a día. Se han entregado productos lácteos, productos para desayuno, conservas, aceite de oliva, legumbres y arroz. En total más de 1000 kgs de comida.



2. Entrega en Caritas Diocesana de Alcalá de Henares.
3. Entrega a la fundación F.A.M.O.F que actualmente desarrolla proyectos sociales en Municipios de la Sierra de Madrid, en colaboración con el Ayto de Cerceda. Actualmente dan apoyo a más de 75 familias.



Caritas Diocesana de Alcalá de Henares



Fundación F.A.M.O.F



Fundación F.A.M.O.F

4. Entrega en Fundación Balia, orientada a la educación y que en los últimos meses ofrece también ayudas a más de 25 familias del barrio.

<https://fundacionbalia.org/>



Fundación Balia



Fundación Balia

www.inspirasalud.es

Si quieres colaborar, escríbenos a:
contacto: asocinspirasalud@gmail.com